AÑO I

HEREDIA, COSTA RICA, 3 DE JUNIO DE 1928

Núm.

EDITOIRAL

Necesidades urgentes de la ciudad

sica y espiritual está ple- buena limpieza y drenanamente demostrado que je de éstas son la base reside en la observancia en que descansa todo estricta de las prácticas plan de higiene bien orhigiénicas que contribu- ganizado. Sin esta meyen al buen desarrollo de jora que urgentemente todas las energías de reclaman las necesidaque la naturaleza ha do des más perentorias de izar tado al hombre.

sado a ser una de las hacerse. preocupaciones principales de los buenos go- recido a nuestra queribernantes, que se preo- da ciudad, ya que el cupan por mejorar ia mismo declive natural suerte de sus goberna- de nuestras calles facilidos.

En los colegios escuelas cuación. v academias vemos como la vida del hombre.

omo

sión

inuo

posi-

pu-

Gue .

ierno

obo.

hicie'

didas

nsura

iendo

trevia

nte la

inista

1e 18

aca-

dela

o leer

docu-

aerce

mero.

en in-

1spell-

alabra

uerra

00000

para

d de

paises |

gusto

oueda

nven-

lidad.

Si la higiene indivi- mismo motivo. dual es objeto de cuidados y estudios por están más interesados los hombres de ciencia, en que se realice una cabe pensar que mucho obra, deben ser los que ne colectiva por cuanto directamente con ella ésta significa un conglo- Queremos decir con

dades del mundo invier cipalidad debe interesarten ingentes sumas en se vivamente en este el sameamiento y con- asunto de tan vital imservación de la higiene portancia, y proceder a ciudadana. Los peque- un estudio sobre la más ños núcleos de pobla- rápida y mejor forma de ción están en la misma lograr que esta aspiraobligación, ya que con ción ciudadana se conmás facilidad pueden vierta en una realización. encausar y solucionar sumamente elevados.

vicios de cloacas y des- dad.

La construcción de

Conveniencia de la reconstrucción

del Palacio Municipal

autoridades se nota un vir para que cómoda-

plausible estímulo en la mente se instalase otra

construcción de edificios más, y al mismo tiempo

Ya que en nuestras refaccionado podría ser

edificios escolares

La base de la salud si- aguaderos, ya que la la higiene de nuestra Tan demostrado está ciudad, todo lo que se ésto, que ya hoy en día haga resultará un pobre la higiene pública ha pa' remedo de lo que debe

La naturaleza ha favo ta grandemente la eva-

La instalación de tubese enseña a los niños con berías y la organización sumo interés y cuidado, del desagüe indudableel papel importante que mente han de requerir la higiene representa en menos gastos que en otras ciudades por este

Los que lógicamente más debe serlo la higie- se han de beneficiar más

merado de individuos. esto, como es facil adi-Todas las grandes ciu- vinar, que nuestra Muni-

Hecho un presupuesto sus problemas que in- de gastos y presentado dudablemente no nece- a los poderes nacionales, sitan de presupuestos éstos no han de negar su colaboración tratán-A nuestra ciudad le dose de una mejora de hace falta una inmediata tanta trascendencia para organización de los ser- la vida de nuestra ciu-

Elogio a la ciudad de Heredia

Bella ciudad, para tí todo el afecto, para tí todo el cariño que desde mis años infantiles mi corazón te profesabal

Melancólica ciudad que al recordarte con tus grandes torres negras donde llegan en las tardes a jugar las golondrinas, con tus calles desiertas como si una enorme tristeza flotara sobre ellas, con tus casitas blancas que hacen pensar en las bondades y virtudes de tus hijos, te imagino toda envuelta en un blancor de luna llena, tímida y encantadora como una novia coronada de azahares; alegre, pero al mismo tiempo silenciosa y abstraída...

Noches de luna de mi ciudad distante; noches blancas, noches llenas de un sutil encantamiento; noches tristes, las mejores noches para ir cantando por las calles solitarias, muchos versos a la novia al compás de una guitarra quejumbrosa que llorara en cada una de sus lentas y sonoras vibraciones... Noches blancas... y es que Heredia tiene todo lo mejor que una ciudad puede mostrar a los ojos del viajero: suntuosos edificios, magníficos parques, pintorescos paseos, progreso, cultura, belleza y distinción en las mujeres, caballerosidad en los hombres; pero allí, en aquella encantadora ciudad de mis mayores, sólo allí se suceden con tanta solemnidad y hermosura, las noches embrujadas de Diciembre, pletóricas de luna y de silencio, de un raro sortilegio que encanta y que fascina; noches propicias para desgranar canciones; noches propicias para sentir muy hondo... y por eso mi fogoso pensamiento se detiene, no a elogiar tus progresos materiales, no a encomiar tu cultura y tu adelanto, sino a poner de relieve un solo rasgo, un detalle de tu vida sentimental que te caracteriza por entero, que no te deja confundirte, que eres tú misma!... Noches de plata.

Bella ciudad, para tí todo el afecto, para tí todo el cariño que desde mis años infantiles mi

corazon te profesaba! 1928

GONZALO DOBLES

Rumbo a

familia.

Costa Rica

Según informes que hemos tenido, dentro de pocos días el señor don Fabio Benavides, hijo del caballero don José Joaquín Benavides, se em' barcará en Boston, rumbo a este país, en donde pasará una corta temporada al lado de su

Su regreso será probablemente en el mes de Setiembre próximo.

Nuestra enhorabuena para el señor Benavides por tener dentro de pocos días a su lado a su estimable hijo.

bles sea desde hoy uno de

los coiaboradores de este

semanario, para hacer una

crítica desmenuzada del va-

lioso volumen de referencia.

Parecería que elogiábamos

a uno de la casa y esa

Buena eficacia de una dis-

posición

Buenos resultados se están obteniendo con la disposición de perseguir la vagancia y el expendio de licor en los días domingos. Las autoridades cumplen con la ley sin contemplaciones de ninguna especie.

Lus esfuerzos del senor Ministro de Gobernación en el sentido in dicado y secundados por sus subalternos, están produciendo bastante efi' cacia en esta ciudad.

POETA DE CASA

Gonzalo Dobles S. "Anfora Mística"

escolares, nos parecería se mejorase en lo que muy conveniente que és- se necesita la que hay tas tuviesen en cuenta en la actualidad. ración engalanamos, desde hoy nuestras columnas, he-Nosotros lanzamos la mos recibido el volumen iniciativa por si pudiese de versos últimamente aparesultar viable su realirecido y que lleva como título «Anfora Mística». zación, ya que esto no ha' Nos cohibe un tanto la

Este edificio en el que hoy hay instalada una escuela, cuidadosamente desembolsos.

lo beneficioso que resul-

taría reconstruir el Pa-

lacio de la Municipa-

bría de originar grandes razón de que Gonzálo Do-

El match de hoy

Herediano y Juventud e interesante.

Hoy se efectuará en el de Mata Redonda. Se Estadio de la Sabana un espera que este encuenmatch entre los equipos tro resultará muy lucido

Galantemente enviado por tica» han traído a la punta su autor con cuya colabo- de nuestra pluma.

> Nos abstenemos, pues, de todo juicio crítico. Por etra parte, la labor poética del amigo Gonzalo es bien conocida en nuestra ciudad y bastará decir que su última obra co desdice de las demás y que más bien las supera a todas.

Recomendamos a nuestros lectores la lectura de «Anfora Mistica» y felicitamos al amigo que desde hoy nos honra con su colaboración consideración nos detiene en esta hoja, nacida para en nuestro deseo, de dispa- coadyuvar al engrandecimien rar como un cohete al viento to de esta Heredia a la que los conceptos de admiración hoy canta la lira de Gonzaque la lectura de «Anfora Mis- lo Dobles.

Resumen sintético de las actividades parlamentarias de la semana

interesantes los debates par- tiva no se llegase a una solamentarios ya que quizá por estar al comienzo de la temporada los señores diputados han planteado y dis- del proyecto del diputado cutido problemas de suma trascendencia para el país.

Es indudable que esto ha de terminarse y que llegará el día en que las sesiones de la Cámara recobrarán su habitual monotonía. Mientras esta no l'egue, felicité monos por los beneficios que al país reportan las buenas iniciativas que hasta la fecha se han plantendo en el Congreso.

Se aprobó la creación de un cuerpo de «Defensores de Oficio».

Después de varias laboriosas sesiones en que casi todo el tiempo se dedicó a por la Cámara.

Hubo gran apasionamiento en esta discusión y fue motivo para que se pronunciasen rimbombantes discursos que entusiasmaron a las barras.

Se aprobó también una moción de don Carlos María. Jiménez que estipula que los estudiantes de Derecho participaran en la labor de defensa de los reos pobres de solemnidad a quienes viene a favorecer el

proyecto. El diputado Fournier autor del proyecto fue muy felicitado.

Se proyecta crear premios y condecoraciones al mérito

Presentado por el diputado Sotela (el poeta de la Cámara) como se le llama, fue muy discutido un proyecto que tiende a crear premios y condecoraciones al mérito.

Este proyecto se relacionó al final con la reforma de la ley de pensiones y esto ocasionó que el debate se brado.

Siguen siendo sumamente complicase y que en definilución, aplazándose la discusión.

> Intervinieron en defensa Sotela, los señores Jiménez (Carlos María): Alvarado Quirós y fue objetado por don Julio Padilla.

Se proyecta legislar para que el ejecutivo no contraiga contratos al final de su período.

Presentado por la diputación reformista se leyó un proyecto que tiende a evitar la mala práctica de que el Ejecutivo firme contratos al finalizar su período.

Este proyecto es interesantisimo ya que plantea una cuestión de derecho.

El Ejecutivo al firmar conla discusión de este proyec- tratos cuya realización abarto, al final fue aprobado ca un largo período de tiempo, estorba las iniciativas que pueda tener su sucesor ya que éste se encuentra con compromisos adquiridos que no es posible rehuir,

> La lectura fué escuchada con mucho interés y se espera que este debate sea interesante por la indole del mismo.

Se quiere evitar la formación de trust de energía eléctrica

Ante la amenza de que se forme un trust que abarque todas las centrales eléctricas del país, se presentó un proyecto de ley para impedir el monopolio de este servicio público.

El proyecto fué presentado por el diputado reformista don Julio Padilla.

Pasó a informe de la Comisión respectiva y se espera que ésta informe favorablemente ya que el proyecto contempla la necesidad de defender los intereses del público de la rapacidad de las compañías del alum-

Informacón Social de la semana

Enfermos

Doña Rosita Sánchez v. de Ruiz que estuvo tres días en cama, se encuentra un tanto meior.

-Guarda cama el Dr. Fuentes, aunque su es tado no es de cuidado.

-En vías de convalescencia se encuentra la estimable señora doña Angelina Ramírez. Lo cual celebramos.

- El señor don Rodolfo Quesada Morales, profesor de música y canto de las escuelas de la localidad, se encuentra restablecido de la congestión cerebral que tuvo últimamente.

Para el exterior

El doctor don J. Crisanto Badilla, acompañado de su señora esposa, salieron con rumbo a Nueva Orleans. Van con el objeto de ver a dos de sus hijos que se hallan en aquel lugar. Feliz viaje y que regresen pronto son nues' tros deseos.

Bautizo

En la semana entrante se verificará el bautizo de un niño de nuestro estimado amigo don Gonzalo Quezada y de su señora esposa doña Caridad Sánchez de Quesada.

Apadrinarán al nuevo cristiano el señor don Carlos Sánchez y señora.

LOS PROBLEMAS DE LA PROVINCIA

El ornato como función municipal

Se ha dicho, con reserencia condiciones; que las vias el fin de su vida, después sos que la primera impresión donde se trasmite la corrien tra memoria, la que con ma- el arbolado es raquítico, heyor dificultad se borra, y, por todos estos motivos, la desigual en su distribuque por más tiempo perdu- ción y desarrollo; que las ra; a tal extremo que, aún fuentes y los monumentos en los casos en que el trato posteriormente mantenido llega a rectificar el primer juicio formado acerca de las cualidades intelectuales, morales y sociales de la persona recientemente conocida, con gran dificultad se logra mejorar, o atenuar siquiera, la desagradable impresión recibida en lo atañedero a sus cualidades físicas.

Hemos creído oportuno recordar ahora esta, observación, que tiene su exactitud y fundamento, porque algo muy semejante ocurre respecto a las ciudades y poblaciones-cualesquiera que sea su extensión superficial e importancia desde los punindustrial o comercial -, precisamente porque sus condiciones materiales - como las cualidades físicas de los individuos-las que primeramente se advierten, siendo ellos los principales factores que influyen en el juicio, favorable o adverso, que toda persona tiene tendencia a formar sobre el estado de adelanto y de cultura, de las ciudades, villas o poblaciones que visita y cuyo conocimiento directo empieza a adquirir desde el instante preciso de su arribo. Es, por lo tanto, una consideración de carácter estético la que interviene como elemento primordial en la impresión que recibe - y que casi siempre retiene en su mente, por las razones expuestas-todo el que llega por primera vez a una loc lidad y fija la vista en ella para apreciar alabanza o de censura.

advierte que las calles care-

terogérieo en sus especies y públicos se hallan en lamentable estado de suciedad y todo atractivo desde el punto de vista estético, el juicio formado en la mente del forastero - ya sea éste un natural del mismo país o simplemente un turista-ha de ser forzosamente desfavorable y adverso: no sólo para la localidad sino también para la administración municipal que tan poca atención presta a los servicios públicos a ella confiados, y en último extremo, para todos los vecinos de la poblasultaria intolerable en cualquiera otra comunidad pro-

-porque ello es evidenteque el resultado y las deducciones son diametralmente distintos cuando las condiciones materiales de la población son excelentes y demostrativas de un gran celo y probidad en la administración de los intereses procomunales, porque este último caso el visitante suele sentirse atraído por los encantos y las bellezas de la localidad, desde el mismo instante de su llegada; y en vez de convertirse en un constante censurador de imperfecciones y defectos, truécase en admirador y propagandista de las excelencias advertidas.

El fenómeno tiene a veces y juzgar, con espíritu crítico, una repercusión mucho más cuanto resulta merecedor de intensa y profunda, pues sucede en muchos casos El hecho es positivo e que el turista se convierte innegable; cuando un extran- en residente, y más tarde en jero o un forastero llega por vecino de la ciudad o poblaprimera vez a una ciudad ción a la cual llegó como o población de relativa im- ave de paso, quedando al fin portancia, y al recorrerla ligado a ella por afectos nacidos al calor de los más cen de buena pavimentacion; hondos sentimientos del que las aceras no existen corazón humano, y allí se o se hallan en malas radica para siempre hasta

al conocimiento de las per- públicas ofrecen el espectá- de crear una familia, formar sonas y muy especialmente a culo de un gran número de un hogar y fomentar granlas del sexo femenino, que es postes de mader, rústica, des intereses económicos en de gran interés y convenien- sirviendo de soportes a grue- beneficios de la localidad cia procurar en todos los ca- sos conductores aéreos por que supo atraerlo con sus encantos materiales; de igual que se produzca sea lo más te empleada en los servicios modo que la mujer bella grata posible, porque es esa de teléfonos y alumbrado; que atrae y cautiva con sus enprimera impresión la que no existen parques públicos, cantos físicos al hombre más intensamente se graba en o estos son escasos, peque- que, dominado por una emonuestra retina; la que gene- nos y se encuentranen estado ción estética - anterior a toralmente se conserva en nues- de completo abandono; que da otra causa de sugestión queda aprisionado en sus dulces redes y liga definitivamente su existencia a la del sér que logró despertar en él una admiración entusiástica, nacida bajo el influjo del sentimiento artístico descuido; en síntesis: que la que existe en todo individuo. ciudad o población carece de especialmente en los de refinada cultura, y que lo domina y subyuga al contemplar la Belleza bajo cualquiera de sus múltiples manifestaciones.

Allí está explicado por qué es el ornato uno de los principales elementos que permiten apreciar la cultura municipal, esto es, el grado de adelanto y perfeccionamiento alcanzado por un núcleo de población que ha logrado constituir su Ayuntamiento, para administrar ción, por permitir, sin pro- los intereses locales con la testas y sin ponerle remedio, autonomía que la Constitutos de vista de su desarrollo un estado de cosas que re- ción de nuestra República concede a los Municipios.

> Claro es-y sería un abu gresista y de más alta cul- so dejar de reconocerloque no es la estética públi-Creemos innecesario decir ca el único elemento, ni el principal acaso, entre todos los que, reunidos, dan por resultado y son exponentes del grado de cultura de una Administración Municipal, o de una ciudad determinada, dado que existen otros varios factores, singularmente los de carácter ilustrativo y educativo, que son también elementos principales integrantes de la cultura municipal; pero sí debo insistir en la afirmación, ya insinuada anteriormente, de que por el ornato de las poblaciones puede juzgarse cultura que poseen sus habitantes y sus autoridades, puesto que en los lugares donde el amor a la Estética es intenso y profundo, donde se rinde culto al Arte en todas sus formas, y especialmente en sus manifestaciones plásticas - la pintura, la escultura y la arquitectura, minados hechos cuya tolerancia se haya en pugna con ese «sentimiento artistico predominante, al cual tienen forzosamente que subordinarse todos los proyectos y las obras que se ejecutan dentro de administración municipal, o de la ciudad Inténtese cualquier violación ese noble sentimiento artís-

casi siempre el grado de de los fueros del Arte, y se tico cuya posesión convierte verá surgir inmediatamente, al ciudadano en un eficaz unánime y vigorosa, la cooperador de gobernantes protesta contra tal intento y autoridades, para la adeo propósito; y si, por el cuada solución de los procontrario algo parecido, a blemas de mejoramiento urcaso peor, en un medio bano, en vez de ser un donde las cuestiones de es- obstáculo o una rémora, tética urbana se miran con por su ignorancia a su ataindiferencia, se tendrá la vismo, para la realización completa seguridad de que de los altos fines de prono es posible realizar deter- todo será permitido y tolerado, con la conformidad cial y material que están del vecindario y aún con beneplácito, sin impedimento ni obstáculo alguno.

Es, por lo tanto, necesario y urgente, fomentar en todos los Cantones de la República el amor a la estética, procurando inculcar, donde reside aquel núcleo de intensificar y educar, por población culto y progresivo. todos los medios factibles,

greso intelectual, moral, sollamados a alcanzar, actualmente, todos los pueblos civilizados del orbe.

Siendo grande el número de canes que cir-

culan por la ciudad, nos permitimos llamar especialmente la atención a quien corresponda a fin de reducir siquiera la cantidad de los que invaden la ciudad.

Es enorme la

cantidad de canes



DISTRIBUIDORES: BOLAÑOS & ULLOA, Compañía Anónima SAN JOSÉ

Gran HOTEL METROPOLI

SAN JOSÉ, COSTA RICA

APARTADO 1193

TELÉFONO 861

PARA COMER Y BEBER BIEN

VISÍTEME

V. CÉSPEDES DUKE



Consultorio Optico

Exámenes de la vista APARATOS MODERNOS LENTES Y ANTEOJOS

GMO. RIVERA M.

Optico del Colegio Nacional de Jena, Alemania

FRENTE HOTEL FRANCÉS - SAN JOSÉ

CUBUJUQUENO Si desea Ud. un buen Auto

compre un

Chrysler

AGENTE PARA COSTA RICA

VICENTE LINES C.

TELÉPONO 1027 - SAN JOSÉ - APARTADO 26

Tenemos surtido de Repuestos

Fume los cigarrillos EUREKA

VISITANDO EL HOSPITAL DE SAN VICENTE DE PAUL

En nuestra visita que recientemente hicimos a este centro de beneficencia, no pudimos sino con el mejor »ervicio admirar satisfechos la que se desee. gran obra que los benefactores legaran como refugio en donde poder mitigar un tanto el dolor que aqueja a la humanidad que sutre.

Finamente atendidos ciencia actual. por su Directora doña Aurelia de Navas, fui- intaiado también una incienso que sube y permos conducidos a cada sección o Servicio de fume los corazones, es uno de los salones o Salubridad, en donde se la que completa la gran departamentos para en- atiende solicitamente a obra de beneficencia y fermos, pues los hay todos los que están bajo que es orgullo de He- y Zarzuelas Federico Arniños, todos debidamen- clínica. te higienizados y baio el más estricto servicio existencia de medica- dará acceso al Norte «Valiente socorro», de limpieza.

esta sección, y dotada enfermos. de todos los elementos la Obstetricia,

También cuenta eon departamentos especiales para pensionistas y

debidamente acondicionado para efectuar cualquiera operación y do- a San Vicente de Paúl y tado de todo lo indis- a la que acuden tam-

para hombres, mujeres y el tratamiento de esta redia.

centro una Sala de Ma- que sus instrumentos es- dependencias especiales ternidad bien atendida peciales, prodiga el tra para pensionistas y otra por los encargados de tamiento a más de cien sala de maternidad a

infección existen los res- vicios.

pectivos aparatos de este servicio.

La despensa, ropería y departamentos para empleados se conservan en El Salón de Cirugía, el mayor orden y limpieza deseables.

Una capilla dedicada pensable que exige la bién los vecinos del hospital para elevar sus pre-En este centro está ces confundidas con el

Actualmente se cons-Con una considerable truye otro pabellón que mentos cnidadosamente del edificio, cuya amdonde podrán acudir to-En el departamento das las personas que modernos que requiere de esterilización y des- necesiten de estos ser-

Función teatral de beneficio

En la Sala Magna de la Escuela Normal y preparada convenientemente, se verincó el miércoles último una espléndida función teatral a beneficio de dicho centro educativo y de la Sociedad de San Vicente de Paúl, organizada por varias estimables pessonas, buenos y activos elementos de nuestra sociedad.

Actuó en el referido salón la renombrada Compañía de Comedias mayor, poniendo en escena la obra de don Ramón Marsal titulada:

Como segunda parte Existe además en este conservados, lo mismo pliación incluirá varias se representó el sainete lírico de Carlos Arniches titulado: «El santo de la Isidra».

> Gran número de personas concurrió a dicha iunción, correspondienasí a los esfuerzos de sus organizadores.

San José, C. R. Bodega de Vinos

Apartado 509

Esquina 5a. Avenida Telefono 1112

ROSENDO COREA M. AGENCIAS Y COMISIONES

Cajas de hierro - Victrolas Victor Máquinas de escribir Siempre variado surtido de discos VICTOR Comodidades

Heredia, C. R. TELÉFONO 52

ALMACENISTAS

y exportadores de café

Surtido constante en artículos para pueblo y de fantasía Apartado 78 - Teléfono 13 HEREDIA

LIENZO DE COLOR

De Algodón a © 0.75 De Seda a @ 1.50

ACABA DE RECIBIR

EL BAZAR AMERICANO

M. R. ALFARO

Bombones de Crema PRIMAVERA

R. DORADO é HIJO

MARCA REGISTRADA

SAN JOSÉ, C. R.

HEREDIA Y ALAJUELA

El cuadro de la Liga lidades de salir victorioanuncia para el domin go 24 de los corrientes el juego entre las pri- tara en ese domingo meras divisiones del «He- será el mismo con que rediano» y el «Alajue- se enfrentó al equipo lense».

Grande es la espectación en que se encuentra el público, así como la ansiedad por ver, apreciar y comentar el debut de nuestro mejor equipo futbolístico nacional, pues se espera que no continúe sin presentarse al campo de juego, el día en que el cuadro se los marca.

El Alajuelense en su último juego con La Libertad, demostró estar competentemente preparado para enfrentársele a cualesquier «Once» de los que existen actualmente en la República y con bastantes posibiso en la lid.

El once que presenliberiino; y el Heredia no lo reforzarán con los dos «ases» que en días pasados llegaron de su jira deportiva por Cuba: Morales y Arias.

Así es que todos esperamos un verdadero y lucido juego de futbo!, a base de cordialidad. orden y fraternidad.

FABRICA DE ESPEJOS Trasladado frente al Teatro Variedades

Inmenso surtido de Espejos biselados para muebles Marcos, Molduras, Vidrios y Estampas

A. LLERANDI San José - Teléfono 1346.

CONVÉNZASE

No hay más

PIANOLAS

que las fabricadas por la

AEOLIAN COMP.

Y nosotros los Agentes Exclusivos de esa Fábrica

PIZA e HIJOS SAN JOSÉ, COSTA RICA



Una prueba de la incomparable resistencia de la Llanta GOODRICH-SILVERTOWN

Hoy comunicamos a nuestros lectores un triunfo más de la Llanta Goodrich-Silvertown que continúa batiendo el record de duración, resistencia y comodidad.

El certificado que copiamos a continuación es una prueba irrefutable de que no admiten competencia posible las famosas llantas que se usan en todos los países del mundo.

Por la presente hago constar que la Llanta GOODRICH-SILVERTOWN 30 x 5 N.º 74172592 ha recorrido en mi camión de carga 16552 kilómetros.

MARCOS FERRARO O.

San José, 8 de Febrero de 1928.

Llantas iguales a ésta tenemos siempre en existencia en la Agencia Goodrich, situada contiguo Lechería Alberto González Soto.

ROGELIO E. PARDO DISTRIBUIDOR

APARTADO 210

SAN JOSÉ, C. R.

TELÉFONO 1460

Goodrich SILVERTOWNS

Tomad Cerveza TRAUBE

LA ESMERALDA

JOSÉ JOAQUÍN BENAVIDES, HEREDIA

Gran surtido en géneros de seda, lana y algodón. Variedad de colchas de color y blancas.

FRANELAS ALGODON Y LANA.

CATRES, EXCUSADOS DE AGUA Y LAVABOS.

Papel tapiz y traslucido para vidrieras.

OBJETOS PRECIOSOS PARA REGALOS.

MEDIAS DE TODAS CLASES Y TAMAÑOS.

La lechería de Dña. Rosita Sánchez v. de Ruiz

que hubo para arbitrar redor del divino arte.

ca novedad que ya ha paberbios progresos y su fama plebeyo plátano. vuela por todas partes, ahora es la moda del día, esta le- tería a los marchantes y a cheria «Rosita».

proveniente de las vacas es otros regalos a los consutraido del monte, en cinca midores de la leche de la grandes carretones; pues no menos de 900 litros se venden dlariamente. Los esta- der a 30 por 5 cts. También ñones son levantados y vaciados con la ayuda de una potente grua de fuerza de los marchantes que lo soliocho mil caballos.

Este líquido está bien analizado y contiene gran cantidad de crema y mentequilla y para los niños hay una leche pura y desnateda. También 25 chupadoras para vapidió por radio a la Rosita el envio de 50 cajitas de la mantequilla, que fueron despechadas por el vapor «Oriúltimamente.

aquello parece un mercado podido oír la tal voz. turco; se ven diferentes tipos niñas hasta de cuarto grado, que estudian mientras se las despacha la leche. Dentro mento especial para los en- también el divorcio. amorados, con recado de escribir para los o las nohay unos viejos horribles que usan unos turbantes en forma de pirámide para la cabeza; esos viejos sacan la suerte en las noches y en

Cada pueblo tiene su no- el día clasifican la leche, la vedad que admirar y nues- mantequilla y crema para la tra c'udad de Heredia, tuvo venta. En la noche hay múallá por las años de 1877 a siça de pianola, piano, flauta 1882 el nombrado Turnezca y guitarra en gracia de los por los muchisimos turnos marchantes, que huyen también al escandaloso bombo cursos, empleándolos en la re- manejado por indio de Barconstrucción de la Parroquia ba. En las mañanas se po-(hoy Basilica) cuando el inol- nen a la venta unas sabrovidable y progresista Cura sas tertillas con el nombre Pbro. Estéban E. Echeverría de primavera, que hacen "I Vicario de Heredia, era el las delicias de la mesa y pastor de almas y el malo- unos pastelillos que parecen grado don Gerardo Zamora decir «comedme por Dios, maestro de capilla, hombre que ya reventamos»; las torinteligente y siel interpreta- tillas tienen la gran ventaja de que fortalecen los higa-Ahora tenemos una y úni- dos humanos.

En cuanto a verduras aquesado los límites de Heredia llo es un mercado compley nos referimos a la leche- to, porque se encuentran ria «La Rosita» que hace so- todas las verduras, hasta el

Cada mes se reparte lofin de año repartición de El blanco y líquido licor ropas a los muy pobres y casa. Está por instalarse una fábrica de cigarros para venen la noche se da clase de inglés, francés y alemán a citen.

Da gusto ver una cría de carracos (pero no humanos); chempipes y una cuadra de loras, pericos, toda una fauna de muchas novedades; únicamente no hay monos ciar la leche a los baldes ni tigres, porque en la calle que sirven para la sola ven- los vemos a diario, de dos ta. Como noticia valiosa diré, pies, y de los hambrientos, que la Real Casa inglesa que son los de la peor marca.

Nos causa admiración la presencia en una laguna de un gran lagarto que mide de la punta de la cola a la noco» que llegó a Límón cabeza 60 metros! y dicen que de cuando en cuando En las horas de 8 a 10 a.m. habla, aunque no hemos

Para en caso de formalide niños y personas mayo- zarse una boda, en la lecheres; hay una escuela para ría «La Rosita» todo se prepara felizmente, desde el vestido de la novia, el banquete, baile y todo lo conde la casa hay un departa- cerniente, y en caso contrario

Para que se vea que no miento y no es tampoco per vias; en otro departamente rajar mucho, que visiten la Lecheria «La Rosita» y me darán la razón.

> ALBERTO QUESADA L. Mayo, 29 de 1928.

REGRESO

Después de una corta estimable señora esposa. su jira campestre.

2000 6600

Celebramos mucho temporada en su finca que tan estimables per-Taboga, jurisdicción de sonas regresen de nuevo Puntarenas, está próximo al seno de nuestra soa regresar el estimado ciedad y que don Julio caballero don Julio Sán- haya recobrado un tanto chez, acompañado de su su quebrantada salud en

Hospital de San

Vicente de Paúl Cosas que se ven

Labor eficiente realizada por esta institución

sano criterio.

Cuando la asistencia de és- de asistencia. tos practicada con fraternal cariño y con la dulzura que recomendaba el rubio rabí de Galilea, es algo que sobrepasa los límites de lo corriente y que por lo tanto despierta la admiración y el profundo respeto de las cosas santas. Es lo que hemos observado

PACO CORDERO

Gran surtido de artículos

de primera necesidad

ABARROTES Y LICORES

HEREDIA, COSTA RICA

Practicar el santo precepto en nuestras visitas al Hospi-

El movimiento habido del el siguiente:

Entradas 10 enfermos.

Partos 2. Operación cesárea 1.

20 al 27 de mayo último; fue

Fallecidos 1.

los que se ven necesitados

Amputación una pierna 1.

de asistir a los enfermos es tal de San Vicente de Paul. una labor meritoria de todo Médicos, Directora y enferpunto y que merece las ala- meras ponen todo su interés banzas de toda persona de en que sean bien atendidos

contra la dictadura de nunca pagará! su patria; ahora es amigo del tirano.

Carácter, ¿en donde es-

Ahora, con más razón, acaricio mi perro!

Un caballero de industria trató de burlarse de un pobre hombre que Ilevaba su vestido roto. marqués. Este lo notó y le dijo: lo que llevo puesto no lo debo a nadie; en cambio Ud. debe el vestido que

Conocí un señor, ene- lleva; debe cinco meses migo de una tiranía sud- de alquiler de casa y americana. De contínuas varias cuentas en las protestas y juramentos cantinas por tragos que

y no se creen

SASTRERIA

DE ANTONIO JARA BOGANTES

Permanente surtido de gabardinas inglesas

CONFECCION DE TRAJES DE ULTIMOS ESTILOS

AMERICANOS Y EUROPEOS

PARA CABALLEROS Y SEÑORAS

Ventas a plazos con obsequios semanales

IVISTA CON ELEGANCIA Y ECONOMIAI

y francesas

El pobre hombre será mi amigo, y despreciaré ¡Qué cobardía moral! al caballero industrioso.

> En la casa, la mujer dice a su marido que sale: vás a jugar y a emborracharte esta noche. En la calle todos le hacen honores como a un

Así es el mundo.

A. Q. L.

LA RAMBLA

que su propietario y empleados están garantizados por la Ley de Farmacia y esperan sus órdenes ESQUINA SUR-ESTE DEL PARQUE CENTRAL

Santiago Rodríguez V.

Ferretería - Abarrotes Hierro

IMPORTACIÓN DIRECTA

TELÉFONO N.º 9 COSTA RICA

La Competencia

GONZALO QUESADA MORALES

Venta al por mayor y al menudeo. Surtido completo de Abarrotes Esquina N. O. del Mercado TELÉFONO 24

EFEMÉRIDES HEREDIANAS

Mayo 29 de 1879

En la cronología del la violencia del fenómey hubo después ligeros temblores durante la noclie, hasta las 2 a. m. que se sintió otro, aunque más corto y de me nos intensidad.

ciado a la 8 p.m. de ese grado Dr. don Juan J. Flores.

Desde esta fecha con

tiempo se cumplen hoy no, las torres de la Pa-49 años que a las 6 pm. rroquia causaron dos un formidable temblor enormes grietas en el inse sintió en esta ciudad, terior, que hoy se ven

Ese día era jueves y la Compañía dramática de Blen-Muñoz y Belaval daba función en el Este último fue anun- viejo edificio que se llamó Cuartel Viejo, lugar nismo día por el malo- que ocupó la Escuela Repóblica Argentina.

A. Q. L.

Es el establecimiento que más variedad ofrece al público en artículos de novedad propios para REGALOS EN CUMPLEAÑOS, NOVIOS,

ONOMASTICOS y OBSEQUIOS EN GENERAL

Establecido para llenar una necesidad de esta plaza, he puesto mi esfuerzo con países extranjeros en seleccionar artículos de gusto que corresponda a nuestra cultura y pueda competir en precios CON LA CAPITAL.

Visite Ud., consulte precios y se convencerá. Renovación constante.

Eloy Ramírez V. e Hijos HEREDIA, C. R.

THE RESIDENCE OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE

Para el próximo Nueva oficina Corpus

Doña Rosalina Morales v. de Flores y don Chango Solera construirán un altar cada uno, para la festividad de Corpus que se celebrará el jueves próximo 7 del co-

Hitchic.

telegráfica La Dirección General de

Telégrafos tiene el gusto de avisar que hoy ha quedado abierta al servicio público una nueva Oficina Telegráfica en Grifo Alto del Canton de Puriscal.

E! Director General,

SILV SCIERA HOSOGOODOOOO

Nuevas estaciones radiodifusoras para Nicaragua

Nueva York. - Pronto con nes estarán dotadas del equi blica, señor Reñazco.

talen en la República, y cuyos dueños deberán pagar cierta cantidad que está aun por fijar. Las estacio-

tará la República de Nica- qo necesario para transmitir ragua con nuevas estaciones mensaje comerciales ordinaradiodifusoras, que se insta- rios dentro de la República larán en Managua, y otras y hacia los demás países ciudades del país, en virtud centroamericanos, mediante de una concesión que al determinada tarifa; pero deefecto acaba de otorgar el berán en cambio perifonear, Gobierno nicaragüense a su sin cargo alguno para el Ministro de Instrucción Pú- Gobierno, los mensajes pre sidenciales y del Congreso. Las referidas estaciones discursos oficiales y toda tendrán bajo su dominio a propaganda que el Gobiertodos los aparatos recepto- no estime de interés públires que en lo futuro se ins' co o que tienda al fomento de la cultura nacional.

IMP. GERMINAL

Ahora es fácil

tener

vestidos nuevos

de moda

en colores

tiñendo los viejos en la casa con



SUNSEI

iEs un placer provechoso!